



„Nichts soll dich beunruhigen, denn wir sind nicht allein und Gott ist mit uns.“ Don Bosco

Liebe Eltern,

04.04.2025

wir möchten Ihnen heute einige Neuigkeiten und Informationen aus unserer Schule mitteilen.

Am 31. März haben wir uns im feierlichen Rahmen von unserem Schulleiter Herrn Mengel verabschiedet. Nach acht Jahren als Schulleiter und insgesamt 18 Jahren bei der Bernostiftung geht er nun neue Wege. Wir wünschen ihm Gottes reichen Segen für seine Zukunft und danken ihm herzlich für seinen Einsatz und sein Engagement für unsere Don-Bosco-Schule. Die Ausschreibung für seine Nachfolge ist erfolgt, und sein Amt soll ab August neu besetzt werden. Weitere Informationen finden Sie hier: [Stellenausschreibung](#).

Bis zur Neubesetzung übernehme ich, Susanne Clasen, kommissarisch die Schulleitung. Ich bin stolz auf unser engagiertes Kollegium und überzeugt, dass wir mit Gottes Hilfe den Übergang bestmöglich gestalten werden. Bei Fragen oder Anliegen stehen wir Ihnen als Schulleitungsteam wie gewohnt selbstverständlich zur Verfügung. Bitte haben Sie jedoch Verständnis, dass die Bearbeitung mancher Anfragen aktuell etwas länger dauern kann, da wir uns noch in der Phase der Neuaufstellung befinden.

Ab der kommenden Woche ergeben sich in diesem Zusammenhang im Stundenplan einige Veränderungen und notwendige Lehrerwechsel:

- Frau Alsfasser übernimmt den Religionsunterricht in der **6c**.
- Frau Suhr übernimmt den GeKu-Unterricht und für zwei Stunden den Hauswirtschaftskurs in der Klasse **7a1**. Außerdem unterstützt sie Frau Heuschkel bei der Klassenleitung.
- Frau Weißenfels übernimmt den GeKu-Unterricht in der **7a2**.
- Herr Menck übernimmt gemeinsam mit Herrn Behrmann den WPU-Podcast-Kurs sowie den Biologie-Unterricht in der **8b**.
- Der WPU-Kurs „**Ökologischer Landbau**“ wird künftig von Frau Karras übernommen. Hier haben wir aktuell dringenden Bedarf an kleineren Feldsteinen für Beetumrandungen. Falls Sie einen Landwirtschaftsbetrieb kennen oder jemanden, der uns unterstützen kann, melden Sie sich bitte unter [sekretariat-ws@db-s-hro.de](mailto:sekretariat-ws@db-s-hro.de).
- Auch in der **Schulseelsorge** gibt es Veränderungen: Frau Hirschlipp übernimmt die Schulseelsorge nun hauptverantwortlich und wird von einigen Kolleginnen und Kollegen für einzelne Projekte übergangsweise unterstützt.



Rück- und Ausblick:

- Besonderen Dank möchten wir unseren Kolleginnen und Kollegen aussprechen, die die **Demokratietage** am 17. und 18. März so vielfältig mitgestaltet haben. Wir hoffen, dass auch Ihr Kind davon begeistert war. In diesem Zusammenhang danken wir dem Schulverein für die finanzielle Unterstützung.
- Der **Container für Tansania**, gefüllt mit Spielen, Musikinstrumenten und vielen Laufrädern, geht demnächst auf die Reise. Es war eine großartige Aktion und wir danken allen Spendern! Da ein weiterer Container geplant ist, werden wir zu gegebener Zeit wieder um Unterstützung bitten.
- Ein weiterer Dank gilt den Organisatoren und Helfern des Flohmarkts, dessen Erlös von 706,53€ unserer Partnerschule in Mori zugutekommt.

**Termine:**

- Die weiterführende Don-Bosco-Schule gestaltet den Misereor-Gottesdienst am Sonntag, dem **06.04. um 10:30 Uhr** in der Christuskirche. Wir laden Sie herzlich ein und freuen uns auf eine Begegnung mit Ihnen.
- Am **10.04. um 18:00 Uhr** erwartet Sie ein vielfältiges Programm zum Kulturabend unserer Q12. Das spannende Motto lautet „cABIno royale“.

Zum Abschluss möchten wir noch auf das Thema Sporthalle eingehen. Da uns auch im nächsten Schuljahr reduzierte Hallenzeiten zur Verfügung stehen, arbeiten wir intensiv an alternativen Räumlichkeiten. Optionen wie die Nutzung der Uni-Sporthalle stehen glücklicherweise weiterhin zur Verfügung, auch wenn dies Fahrtzeiten und hohe Kosten bedeutet. Wenn Sie Ideen oder Kontakte zu alternativen Lösungen haben, freuen wir uns über Ihre Unterstützung.

Mit herzlichen Grüßen,

Susanne Clasen für das gesamte Schulleitungsteam